

Harmoni di Kalebut: Prajurit Habema dan Warga Kampung Nikmati Kebersamaan di Meja Makan

Jurnalists Agung - PAPUA.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 9, 2024 - 17:25



PUNCAK- Kebersamaan yang penuh kehangatan terlihat di Pos Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad pada Senin, 9 Desember 2024. Para prajurit yang bertugas menjaga keamanan wilayah Kampung Kalebut, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, menggelar makan siang bersama warga setempat sebagai bagian dari kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) mereka.

Kegiatan yang sederhana namun penuh makna ini dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno. Beliau menekankan pentingnya menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat di daerah tugas untuk memperkuat keharmonisan dan meningkatkan rasa saling percaya.

“Komsos seperti ini bukan sekadar rutinitas, melainkan bentuk nyata dari upaya TNI untuk membangun kedekatan dengan masyarakat di wilayah penugasan. Hal ini juga mendukung percepatan pembangunan sosial dan keamanan di Papua,” ujar Letkol Inf Tri Wiratno.

Selama makan siang bersama, suasana penuh keakraban terlihat jelas. Warga menyambut hangat inisiatif ini dan merasa dihargai sebagai bagian dari keluarga besar Satgas Yonif 323. Roni Sondegau, salah satu warga yang hadir, dengan penuh rasa syukur mengatakan, “Terima kasih, Komandan 323. Tuhan memberkati. Kami merasa sangat dekat dengan TNI.”

Selain mempererat hubungan, kegiatan ini juga menjadi momen bagi para prajurit untuk mendengar langsung kebutuhan dan harapan masyarakat. Menurut Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, kegiatan semacam ini sejalan dengan Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2020 yang menekankan percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua melalui komunikasi sosial yang inklusif.

“Makan siang bersama ini bukan sekadar berbagi makanan, melainkan berbagi rasa persaudaraan dan cinta kasih. Ini adalah bukti bahwa TNI hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membangun kedekatan dengan masyarakat Papua,” ungkap Brigjen Lucky Avianto.

Kegiatan yang sederhana namun bermakna ini menunjukkan bahwa keharmonisan antara TNI dan masyarakat adalah pondasi kuat untuk menciptakan Papua yang aman, damai, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho